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----- Ata n.º 328 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos onze dias do mês de setembro de dois mil e dezassete, no Salão Nobre do Edifício dos 

Paços do Concelho, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo 

Presidente da Assembleia, Senhor Adriano Martins Aires, e secretariada pela Senhora Deputada, 

Jennifer Nunes Pereira, e pela Segunda Secretária, Senhora Maria Alexandra Ferreira Henriques, 

com a seguinte ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------------

----- Período de Antes da Ordem do Dia:-----------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação e votação da ata número trezentos e vinte e sete (327), nos 

termos da alínea a), do n.º 1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia 

(RAMA)”;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do artigo 35.º, do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Período da Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação do Projeto de Regulamento Municipal de 

Urbanização e de Edificação do Município de Anadia – RMUEMA -, de acordo com o estabelecido 

na alínea g), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”;------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público:----------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público, nos termos do Artigo 37.º do RAMA.----------------------

----- À sessão compareceram os seguintes Senhores Deputados Municipais dos indicados 

Grupos Municipais (GM):-------------------------------------------------------------------------------- 

----- • Adriano Martins Aires – GM do MIAP;---------------------------------------------------------

----- • João José Nogueira de Almeida – GM do PPD/PSD;------------------------------------------

----- • Luís António Sousa Pinto dos Santos – GM do MIAP;-----------------------------------------

----- • Carlos Alberto de Almeida Gonçalves – GM do PPD/PSD;------------------------------------

----- • António Manuel Alves – GM do PS;------------------------------------------------------------

----- • Jennifer Nunes Pereira – GM do MIAP, substituída por Armando Henriques Pereira;-------

----- • Graciete da Piedade Seco Vaz de Crasto – GM do PPD/PSD;--------------------------------

----- • Aníbal José Franco Ferreira – GM do MIAP;---------------------------------------------------

----- • José Manuel Oliveira Carvalho – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Dino Augusto Ferreira Rasga – GM do MIAP;------------------------------------------------- 

----- • André Miguel Matos Beja Henriques – GM do PS;--------------------------------------------

----- • Maria Lúcia Braga Araújo – GM do MIAP;-----------------------------------------------------

----- • Artur Domingos Pires Salvador – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Arménio de Almeida Cerca – GM do MIAP;---------------------------------------------------- 

----- • Sara Filipa Seabra dos Reis – GM do PPD/PSD;---------------------------------------------- 
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----- • Mónica Filipa Morais da Silva – GM do PS;----------------------------------------------------

----- • António Rafael das Neves Timóteo – GM do MIAP;------------------------------------------- 

----- • Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões – GM do CDS-Partido Popular;------------------

----- • Maria Alexandra Ferreira Henriques – GM do MIAP;------------------------------------------ 

----- • Ricardo César Galante Oliveira Manão – GM do PPD/PSD;----------------------------------- 

----- Não compareceu à sessão o seguinte Senhor Deputado Municipal, do respetivo GM:--------

----- • Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo – GM do PPD/PSD.-------------------------------------

----- Compareceram igualmente à sessão os seguintes Senhores Deputados Municipais e 

Presidentes de Junta de Freguesia (PJF), dos seguintes GM:-----------------------------------------

----- • César Henrique de Seabra Rangel e Andrade – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de 

Caminho;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • Manuel Baptista Veiga – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de Cima;------------------------

----- • José Arlindo Fernandes Simões – GM do MIAP – PJF da Moita;------------------------------

----- • António Floro dos Santos Ferreira – GM do MIAP – PJF de Sangalhos;----------------------

----- • Mário Severo de Matos Marinho – GM do MIAP – PJF de São Lourenço do Bairro;---------

----- • António Ferreira de Carvalho – GM do MIAP – PJF de Vila Nova de Monsarros;------------

----- • Carlos Dinis da Silva Torres – GM do MIAP – PJF de Vilarinho do Bairro;-------------------

----- • Ema Paula da Silva Dias Pato – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Amoreira 

da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;---------------------------------------------------------------

----- • Fernando Adelino Pina Fernandes – GM do PPD/PSD – PJ da União das Freguesias de 

Arcos e Mogofores;--------------------------------------------------------------------------------------

----- • Óscar dos Santos Ventura – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Tamengos, 

Aguim e Óis do Bairro.----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Anadia estiveram presentes os seguintes membros:----------------

----- • Maria Teresa Belém Correia Cardoso – MIAP – Presidente;----------------------------------

----- • José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro – PPD/PSD - Vereador;--------------------------------- 

----- • Litério Augusto Marques – MIAP – Vereador;-------------------------------------------------

----- • Jorge António Tavares de São José – PPD/PSD – Vereador;---------------------------------

----- • Lino Jorge Cerveira Pintado – PS – Vereador;------------------------------------------------ 

----- • Lígia Filipe Seabra – PPD/PSD – Vereadora.-------------------------------------------------- 

----- Não compareceu à sessão o seguinte Vereador da Câmara Municipal:------------------------ 

----- • Jorge Eduardo Ferreira Sampaio – MIAP – Vereador.---------------------------------------- 

----- Tendo sido constituída a Mesa e verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal declarou aberta a sessão ordinária da Assembleia Municipal de Anadia, do 

dia onze de setembro, quando eram catorze horas e cinquenta e dois minutos, começando por 

dar a conhecer do pedido de substituição, apresentado pela Senhora Deputada do Grupo 

Municipal do MIAP, Jennifer Nunes Pereira, por Armando Henriques Pereira, e do pedido de 

substituição apresentado pelo Senhor Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, e Presidente 

da Junta de Freguesia de União das Freguesias de Arcos e Mogofores, Fernando Adelino Pina 
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Fernandes, por Maria Rosa Alves Lopes Pires Moreira, por impossibilidade de comparecerem à 

sessão. Por fim, deu a conhecer as comunicações remetidas pelo Senhor Deputado Henrique 

Emanuel de Carlos Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, a transmitir a sua impossibilidade 

de comparecer na sessão por motivos pessoais, não se fazendo substituir, e do Senhor 

Vereador, Jorge Eduardo Ferreira Sampaio, informando não poder estar presente na sessão por 

razões que se prendem com o exercício da sua função como Vice-presidente, em substituição da 

Senhora Presidente da Câmara Municipal.-------------------------------------------------------------

----- Apresentada a informação relativa às presenças, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal deu continuidade à ordem de trabalhos, com o período de antes da ordem do dia, 

dando a conhecer que não se encontrava presente na sala o Senhor Deputado do Grupo 

Municipal do PS, André Miguel Matos Beja Henriques, mas informou que, por motivos de ordem 

profissional, chegaria mais tarde à sessão. Deu ainda a conhecer que também não se 

encontrava presente na sala o Senhor Deputado do Grupo Municipal do MIAP, António Rafael 

das Neves Timóteo.-------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um: Apreciação e votação da ata número trezentos e vinte e sete (327), nos termos 

da alínea a), do n.º 1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia 

(RAMA).--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal iniciou o ponto um do período de antes da 

ordem do dia, submetendo o mesmo à discussão. Não tendo havido qualquer manifestação para 

intervir no período de apreciação e discussão ata número trezentos e vinte e sete, respeitante à 

sessão ordinária realizada no dia dezanove de junho de dois mil e dezassete, constante daquele 

primeiro ponto do período de antes da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal submeteu a mesma a votação. Decorrida a votação, anunciou que a ata em apreço 

tinha sido aprovada por maioria, com vinte e três votos a favor, zero votos contra e cinco 

abstenções, dos Senhores Deputados que não estiveram presentes na sessão a que a mesma 

diz respeito, não se encontrando presentes na sala os Senhores Deputados André Miguel Matos 

Beja Henriques, do Grupo Municipal do PS, e António Rafael das Neves Timóteo, do Grupo 

Municipal do MIAP.--------------------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por 

encerrado o ponto um do período de antes da ordem do dia, e, prontamente, passou ao ponto 

dois do período de antes da ordem do dia.------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do Artigo 35.º do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto dois do período de antes da 

ordem do dia, tendo concedido a palavra ao Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, para perguntar ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal quando 

tencionaria ler as comunicações que deu a conhecer no início da sessão.---------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal recordou que, de acordo com o que tinha 

ficado acordado em reunião de Grupos Municipais, haveria uma intervenção final, adiantando 
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que, em sua opinião, as duas comunicações seriam lidas antes de conceder a palavra a cada 

Grupo Municipal para fazer intervenção de encerramento de mandato, na medida em que vão 

na linha do que se encontra agendado para prévio encerramento da sessão.-----------------------

----- Intervieram também no ponto dois do período de antes da ordem do dia:--------------------

----- - a Senhora Deputada Sara reis, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para transmitir algumas 

palavras, em declaração subscrita pela própria e pelo Senhor Deputado Ricardo Manão, 

enquanto membros da direção do Grupo Municipal do PPD/PSD, que passou a ler, naquela que 

era a última sessão do mandato, quanto às opções políticas tomadas e à experiência vivida 

durante aqueles quatro anos de mandato, e deixar um agradecimento ao Vereador eleito pelo 

PSD, Jorge São José, e aos verdadeiros companheiros de bancada, José Carvalho, João 

Nogueira de Almeida, Fernando Fernandes, Manuel Veiga e César Andrade. Não deixou de 

agradecer, também, a todos os colegas dos Grupos Municipais do MIAP, do PS e do CDS-Partido 

Popular, incluindo todos os Presidentes de Junta, aos Vereadores do MIAP e PS, ao Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal e respetiva Mesa, e, por fim, à Senhora Presidente da 

Câmara Municipal. Justificando os agradecimentos prestados a todos os identificados, concluiu a 

declaração conjunta, afirmando terem terminado com um sentimento de missão cumprida;------

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, para, em face das 

recorrentes publicações no facebook, em que é colocado em causa o legal funcionamento do 

Executivo Camarário, solicitar à Senhora Presidente da Câmara Municipal, ao abrigo da alínea 

c), do n.º 1, do artigo 21.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia, se pronunciasse 

sobre: o loteamento aí mencionado e faturas relativas ao pagamento e nota de crédito sobre a 

contratação da pista de gelo e animação na Praça da Juventude;-----------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, também 

para perguntar à Senhora Presidente como foi tornado público o documento referente ao 

loteamento aludido nas publicações, e o que se passa sobre o processo, e para perguntar, 

também, por que motivo nas mais recentes intervenções nos passeios o lancil vem sendo 

colocado deitado, o que não deixa de reconhecer que facilita a acessibilidade, mas também 

contribui para o estacionamento abusivo de veículos, não deixando espaço para os peões 

circularem;----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que passou a prestar os esclarecimentos 

solicitados nas intervenções concretizadas pelo Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do 

MIAP, e pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;-----

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS, para questionar a Senhora 

Presidente da Câmara Municipal sobre o ponto de situação da transferência da propriedade dos 

edifícios das antigas Escola Básica dos Segundo e Terceiro Ciclo e Escola Secundária de Anadia 

para o Município;----------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Arménio Cerca, do Grupo Municipal do MIAP, que, no seguimento das 

notícias que vêm sendo veiculadas nas redes sociais, nomeadamente quanto à liberdade de 

circulação no edifício da Câmara Municipal, perguntou à Senhora Presidente da Câmara 
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Municipal em que termos ele próprio, ou outro eleito autárquico, pode entrar e circular 

livremente, ou não, no edifício da Câmara, quem estará isento de todas as formalidades, ou 

como deve agir;-----------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que respondeu às duas intervenções 

concretizadas pelo Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS, e pelo Senhor 

Deputado Arménio Cerca, do Grupo Municipal do MIAP;----------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para perguntar à Senhora 

Presidente da Câmara Municipal se poderiam depreender, das palavras do Senhor Secretário de 

Estado da Juventude e do Desporto, por ocasião do evento Bairrada Vinhos & Sabores, que teve 

lugar no Centro de Alto Rendimento – Velódromo Nacional, em Sangalhos, que a conclusão da 

Pista de BMX, junto ao Velódromo, estará para breve;-----------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, que aproveitou para solicitar à Senhora Presidente da 

Câmara Municipal uma resposta concreta sobre o ponto de situação do escoamento de águas 

pluviais na Rua da Covoada e na Rua dos Combatentes, em Avelãs de Caminho, e para 

questionar, também, sobre a abertura das Ruas da Cartaxa, do Areeiro e dos Galegos;-----------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder às intervenções concretizadas 

pelo Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, e pelo Senhor Deputado César 

Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de 

Caminho;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Aníbal Ferreira, do Grupo Municipal do MIAP, que questionou a 

Senhora Presidente da Câmara Municipal sobre o arranque do novo ano letivo, e no que respeita 

às responsabilidades da Câmara Municipal no ensino pré-escolar e primeiro ciclo, 

nomeadamente se existe qualquer constrangimento quanto ao arranque atempado dos 

estabelecimentos, tendo em conta as intervenções que têm sido realizadas em alguns edifícios, 

e, também, se alguma escola fechou;-----------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Manuel Veiga, do Grupo Municipal do PPD/PSD, e Presidente da Junta 

de Freguesia de Avelãs de Cima, para manifestar o seu agrado, em nome do Executivo da 

Freguesia, e do próprio Presidente da Assembleia de Freguesia, relativamente ao novo serviço 

de transporte público SIM disponibilizado à Freguesia de Avelãs de Cima, destacando como 

bastante positiva a criação de um serviço de proximidade e de bem estar para as populações, 

que em muito contribui para engrandecer projetos das freguesias e do concelho;-----------------

----- - o Senhor Deputado João Nogueira de Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que 

apresentou uma declaração, naquela que seria a sua última participação em final de mandato, 

aproveitando para se dirigir aos presentes, com particular destaque para o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal e para a Senhora Presidente da Câmara Municipal, deixando também uma 

palavra ao Grupo Municipal do MIAP, na pessoa do Senhor Deputado Luís Santos, ao Grupo 

Municipal do PS, na pessoa do Senhor Deputado António Alves, ao representante singular do 

Grupo Municipal do CDS-Partido Popular. Uma palavra, igualmente, para o Senhor Vereador, 
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Jorge António Tavares de São José, para os seus colegas no Grupo Municipal do PPD/PSD, em 

particular para o seu presidente, José Manuel Carvalho, e para Ricardo Manão, Sara Reis e 

Presidentes de Junta de Freguesia do PPD/PSD, e, por último, mas não menos considerada, uma 

palavra de apreço a todos os Presidentes de Junta;--------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que se pronunciar relativamente às 

intervenções concretizadas pelo Senhor Deputado Aníbal Ferreira, do Grupo Municipal do MIAP, 

pelo Senhor Deputado Manuel Veiga, do Grupo Municipal do PPD/PSD, e Presidente da Junta de 

Freguesia de Avelãs de Cima, e pelo Senhor Deputado João Nogueira de Almeida, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD.----------------------------------------------------------------------------------

----- Pelas dezasseis horas e sete minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu 

por encerrado o ponto dois e o período de antes da ordem do dia, passando, desde logo, ao 

Período da Ordem do Dia.------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto um, tendo passado, de 

imediato, a palavra à Senhora Presidente da Câmara, que fez uma pequena abordagem do 

documento, disponibilizando-se para quaisquer esclarecimentos que as Senhores e os Senhores 

deputados entendam solicitar.-------------------------------------------------------------------------

----- No período de apreciação e discussão do ponto um da ordem do dia, intervieram:-----------

----- - o Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho;------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Dinis Torres, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente de Junta de 

Freguesia de Vilarinho do Bairro;----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que se pronunciou relativamente às 

intervenções concretizadas pelo Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD e Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, e pelo Senhor Deputado 

Dinis Torres, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente de Junta de Freguesia de Vilarinho do 

Bairro;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS;----------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para se pronunciar relativamente à 

intervenção do Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS;--------------------

----- - o Senhor Deputado António Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP;------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------

----- - o Senhor Deputado Óscar Ventura, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de 

Freguesia de União das Freguesias de Tamengos, Aguim e Óis do Bairro;--------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que comentou as duas anteriores 

intervenções.--------------------------------------------------------------------------------------------

----- Não tendo sido apresentado qualquer outro pedido para intervir no período de apreciação e 
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discussão do ponto um da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu o 

mesmo por encerrado, pelas dezasseis horas e vinte e nove minutos, tendo prontamente 

iniciado o ponto dois do período da ordem do dia.----------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação do Projeto de Regulamento Municipal de 

Urbanização e de Edificação do Município de Anadia – RMUEMA -, de acordo com o estabelecido 

na alínea g), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”.------------------------------------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação do assunto identificado no 

ponto dois do período da ordem do dia, tendo intervindo, no período de apreciação e discussão 

do mesmo:----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;----------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para se pronunciar sobre a intervenção 

anteriormente concretizada, que passou a palavra ao Chefe de Divisão de Planeamento e 

urbanismo, Arquiteto Adelino da Silva Neves, que prestou alguns esclarecimentos relativamente 

às questões apresentadas pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-

Partido Popular;-----------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Floro, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de 

Freguesia de Sangalhos.--------------------------------------------------------------------------------

----- Sem qualquer outro pedido para intervir no período de apreciação e discussão do ponto 

dois da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu o ponto à votação 

das Senhoras e dos Senhores Deputados, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, uso da 

competência estabelecida na alínea g), do n.º 1, do art.º 3.º, do Regimento da Assembleia 

Municipal de Anadia - alínea g), do n.º 1, do art.º 25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de 

Setembro, deliberado aprovar o Projeto de Regulamento Municipal de Urbanização e de 

Edificação do Município de Anadia – RMUEMA, que se dá como transcrito, encontrando-se cópia 

em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.---------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e oito votos a favor, dos Deputados 

do Grupo Municipal do MIAP, Adriano Martins Aires, Luís António Sousa Pinto dos Santos, Aníbal 

José Franco Ferreira, Dino Augusto Ferreira Rasga, Maria Lúcia Braga Araújo, Arménio de 

Almeida Cerca, António Rafael das Neves Timóteo, Maria Alexandra Ferreira Henriques, José 

Arlindo Fernandes Simões, António Floro dos Santos Ferreira, Mário Severo de Matos Marinho, 

António Ferreira de Carvalho, Carlos Dinis da Silva Torres, Ema Paula da Silva Dias Pato e Óscar 

dos Santos Ventura, dos Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD, João José Nogueira de 

Almeida, Carlos Alberto de Almeida Gonçalves, Graciete da Piedade Seco Vaz de Crasto, José 

Manuel Oliveira Carvalho, Artur Domingos Pires Salvador, Sara Filipa Seabra dos Reis, Ricardo 

César Galante Oliveira Manão, César Henrique de Seabra Rangel e Andrade, Manuel Baptista 

Veiga e Maria Rosa Alves Lopes Pires Moreira, dos Deputados do Grupo Municipal do PS, António 

Manuel Alves, André Miguel Matos Beja Henriques e Mónica Filipa Morais da Silva, zero votos 

contra, e duas abstenções, do Deputado do Grupo Municipal do MIAP, Armando Henriques 

Pereira, e do Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, Sidónio Carvalho da Cruz 
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Ferreira Simões.-----------------------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação do ponto dois do período da ordem do dia, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal deu a conhecer que, tendo em conta o facto de se tratar da 

última sessão do mandato, e por acordo entre os representantes dos Grupos Municipais, seria 

disponibilizado um espaço para que cada Grupo Municipal, bem como a Senhora Presidente da 

Câmara Municipal e o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, pudessem dirigir umas 

palavras em fim de mandato.--------------------------------------------------------------------------

----- Contudo, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou que a Mesa tinha em sua 

posse duas comunicações, do Senhor Vereador, Jorge Eduardo Ferreira Sampaio, e do Senhor 

Deputado Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, as quais 

passaram a ser lidas pela Senhora Deputada, e Segunda Secretária, Maria Alexandra Ferreira 

Henriques.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Prontamente, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu início ao período para 

intervenções em final de mandato, tendo, no âmbito do mesmo, intervindo:-----------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;----------

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS;-------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP;-------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal;---------------------------------------------------

----- - o Senhor Presidente da Assembleia Municipal.-------------------------------------------------

----- Concluídas as intervenções finais, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por 

encerrado o período da ordem do dia.-----------------------------------------------------------------

----- Desde logo, deu início ao período de intervenção do público, nos termos do artigo 

trigésimo sétimo do RAMA, não tendo havido qualquer intervenção nesse período.----------------

----- Prontamente, submeteu à votação do plenário a proposta subscrita pelo Senhor Deputado 

Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para, nos termos da alínea 

a), do n.º 1, do artigo 20.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA), aprovar 

em minuta o ponto dois do período da ordem do dia da sessão ordinária de onze de setembro 

de dois mil e dezassete.--------------------------------------------------------------------------------

----- Submetida à votação dos Senhores Deputados a proposta apresentada pelo Senhor 

Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo Municipal do MIAP, de aprovação em 

minuta do ponto dois do período da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

anunciou que a mesma tinha sido aprovada por unanimidade, com trinta votos a favor, zero 

votos contra e zero abstenções, nos termos do que dispõe o n.º 4, do artigo 52.º, do Regimento 

da Assembleia Municipal de Anadia – n.º 3, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro.--------------------------------------------------------------------------------------------

----- E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal agradeceu a 

presença e a colaboração de todos e, de imediato, deu por encerrada a sessão ordinária do dia 

onze de setembro de dois mil e dezassete, quando eram dezassete horas e quarenta e dois 
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minutos, última sessão do mandato dois mil e treze/dois mil e dezassete, da qual, para constar, 

se lavrou a presente ata, que tem como suporte gravação digital de tudo o que ocorreu na 

sessão e que vai ser assinada pelos membros da Mesa.----------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente       - 

 

 

A Primeira Secretária  - 

 

 

A Segunda Secretária  - 

 

 

 


